
ATA DA TERCEIRA REUNIÃO DO COLEGIADO DO PROGRAMA DE PÓS-1 

GRADUAÇÃO EM MÚSICA. Aos vinte dias do mês de outubro de dois mil e vinte, às quinze 2 

horas e trinta e seis minutos, virtualmente pelo Google Meet, estavam presentes para a 3ª Reunião 3 

do Colegiado, sob a presidência do prof. Edilson Assunção Rocha, os seguintes professores: Carla 4 

Silva Reis, Modesto Flávio Chagas Fonseca, Sérgio de Figueiredo Rocha e o discente Silas de 5 

Lelis Silva Freitas. A pauta foi lida e aprovada por unanimidade com o acréscimo da item 4. 1 – 6 

INFORMES. 1.1 - O presidente falou sobre os prazos importantes da seleção de discentes de 2020 7 

e sobre as expectativas. Quando estiver finalizado o prazo, haverá uma nova reunião para 8 

redistribuição dos projetos e organização das bancas; 1.2 – O presidente passou a palavra para o 9 

discente Silas que informou sobre os frutos do seu Estágio Docência. 1.3 – O presidente informou a 10 

saída do programa do professor permanente Carlos Alberto Figueiredo Pinto e o seu orientando 11 

Willer Douglas Silveira passará para a orientação do prof. Modesto; 2 – PAGAMENTO DE 12 

AUXÍLIO AOS PROFESSORES E ALUNOS PARA PARTICIPAÇÃO EM EVENTOS. O 13 

presidente apresentou a resolução anexa que foi aprovada por unanimidade; 3 – AD 14 

REFERENDUM. 3.1 - O presidente esclareceu a situação da bolsista Sílvia Rocha quanto ao prazo 15 

de término da bolsa e o atraso da seleção de entrada de novos alunos devido à pandemia e, por isso, 16 

solicitou a renovação da bolsa ad referendum do Colegiado. Os professores discutiram quando a 17 

questão do prazo, pois entendem que a bolsa deve ser mantida até o final do programa se o discente 18 

faz jus e tem produção e um bom desempenho. Ficou de ser discutido na próxima seleção de bolsa 19 

novos critérios. O ad referendum foi aprovado por unanimidade. 3.2 O presidente apresentou o 20 

Edital de Seleção 01/2020 que foi adaptado conforme a pandemia. Como o Colegiado não estava 21 

empossado foi necessário o lançamento do Edital para seguir o calendário acadêmico. O presidente 22 

colocou em votação e foi aprovado por unanimidade. 4 – CONVALIDAÇÃO DE CRÉDITO. 4.1 23 

- O discente Caio Vitor Priori dos Santos, solicitou a dispensa e aproveitamento de carga horária de 24 

optativa por ter cursado a disciplina “A interpretação historicamente orientada e a questão da 25 

´autenticidade’” cursada como aluno especial no Programa de Pós-graduação em Música na 26 

Universidade Federal do rio de Janeiro e o pedido foi deferido por unanimidade; 4.2 – O discente 27 

Caio Vitor Priori dos Santos solicitou equivalência da disciplina “Seminário de Pesquisa II” por ter 28 

cursado a disciplina “Iniciação Científica I e II” no curso de Bacharelado em Música no 29 

Conservatório Brasileiro de Música. O pedido foi indeferido por unanimidade porque as disciplinas 30 

não são de programa de pós-graduação. 5 – APROVAÇAO DA ATA DA 2ª REUNIÃO DO 31 

COLEGIADO EXTENDIDA. A ata da 2º Reunião de Colegiado de Curso ocorrida em 07/08/19 32 

foi lida pelos presentes e aprovada por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, às 17:27h, o 33 

presidente deu por encerrada a reunião e eu, Márcio Teixeira Saldanha, secretário do Programa de 34 

Pós-graduação em Música, lavrei a presente ata que será assinada pelos presentes. São João del-Rei, 35 

20 de outubro de 2020.  36 


